6 Piéces

140 m?

Réf. V2212PA
3710000 €

Paris 8Eme
Appartement a vendre (75008)
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Au ceeur du triangle d'or, situé sur la prestigieuse avenue George V, en
face des palaces Four Seasons et Prince de Galles, cet élégant
pied-a-terre au 8e étage a été enticrement rénové en 2017 par
|'architecte Florian de Langsdorff. Il n'a été que rarement occupé
depuis. D'une superficie totale d'environ 140m2, il propose :Une
entrée,Un salon avec vue sur |'avenue,Une salle a manger,Une suite
avec dressing/bureau, une chambre et une salle de douche
attenante,Une petite chambre avec salle de douche attenante,Une 3e
chambre avec salle de douche,Une cuisine entierement équipée,Une

buanderie,Une ...

In the heart of the prestigious Golden Triangle on Avenue George V, facing the Four
Seasons and Prince de Galles hotels, this inviting pied-a-terre on the 8th floor was
renovated in 2017 by architect Florian de Langsdorff and has seen minimal
occupancy over the past 4 years.Spanning an area of approximately 140 sgm, it
comprises:An entrance hall,A delightful lounge with a view of the avenue,A dining
room,A master suite featuring a walk-in closet/study, a bedroom, and a shower
room,A child's bedroom with an attached shower room,A 3rd bedroom with its
private shower room,A fully equipped ..

JOHN TAYLOR PARIS
32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

Contacter |'agence
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